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ATA DEZ DE DOIS MIL E VINTE E UM 

 

----- Aos catorze dias do mês de maio do ano de dois mil e vinte e um, reuniram-se pelas 

dezoito horas, os seguintes elementos do Executivo: Cristina Maria Leandro Pereira 

Casimiro, Presidente, Anabela da Conceição da Silva, Secretária, e António José Carvalho 

Dionísio, Tesoureiro, com os seguintes pontos de ordem de trabalhos: -----------------------

----- Ponto um – Serviço de pendentes; ----------------------------------------------------------------

----- Ponto dois – Informações; --------------------------------------------------------------------------

----- Ponto três – Propostas; ------------------------------------------------------------------------------

----- A Presidente declarou aberta a reunião e entrou-se no primeiro ponto da ordem de 

trabalhos  – Serviço de Pendentes. ----------------------------------------------------------------------

----- Foi lida a ata número nove do ano corrente, foi posta à aprovação e foi aprovada 

por unanimidade. -------------------------------------------------------------------------------------------

----- Foram assinadas todas as ordens de pagamento. ---------------------------------------------

----- Do Presidente da Câmara Municipal de Almeirim: ---------------------------------------------

----- Enviando vários emails com diversas informações sobre o Concelho. --------------------

----- Da Vereadora Emília Moreira: -----------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a solicitar a funcionária do CEI+, Ana Cristina, para uma formação 

sobre “Boas Práticas no Refeitório Escolar” com a nutricionista do município, Doutora 

Débora Marcelino, no dia doze de maio. --------------------------------------------------------------

----- De Carla Esteves: ---------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando convite do presidente da Câmara Municipal de Almeirim para a 

inauguração do Centro de Recolha Oficial de Animais de Companhia de Almeirim, a 

realizar no dia quinze de maio pelas dez horas. -----------------------------------------------------

----- Da Animadora Susana simões: ----------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a solicitar que a casa de banho das crianças que frequentam as 

AAAF seja desentupida. ------------------------------------------------------------------------------------

----- Do Comandante dos Bombeiros Voluntários de Almeirim, Jorge Costa: -------------------

----- Enviando email a informar da cessação de exercício de funções, no dia treze de 

maio, passando para o quadro ativo. Agradece no mesmo a colaboração e o 

relacionamento estabelecido durante o período em que comandou o corpo de 
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bombeiros de Almeirim. -----------------------------------------------------------------------------------

----- Da DGAL: -------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email com ofício circular número S traço zero zero zero cinco quatro três 

traço dois mil e vinte e um, de trinta de abril, a solicitar o reporte de abril de dois mil e 

vinte e um, por classificação económica, relativo às Medidas de Combate aos Efeitos da 

Pandemia da COVID-19. -----------------------------------------------------------------------------------

----- De Helena Petisca: -------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a pedido do Presidente da Câmara Municipal da Chamusca a dar 

conhecimento da III Conferência de Gestão de Vegetação, a realizar pelas onze horas no 

dia treze de maio, em formato digital. -----------------------------------------------------------------

----- Da ANAFRE: ---------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email na sequência do Protocolo de Cooperação estabelecido com a 

Fundação Francisco Manuel dos Santos (FFMS) e a ANAFRE, informando que a FFMS irá 

iniciar a distribuição dos livros às freguesias. ---------------------------------------------------------

----- Do Vereador Eurico Henriques: ---------------------------------------------------------------------

----- Enviando convite para apresentação do livro de Rogério Martins, um trabalho 

poético, no dia quinze de maio às dezassete horas no Cine-Teatro de Almeirim. -----------

----- Da Associação Portuguesa de Matilhas de Caça Maior: ---------------------------------------

----- Enviando email com pedido de isenção de licenciamento de animais de companhia 

para dois mil e vinte e um. --------------------------------------------------------------------------------

----- Da DGAL: -------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a divulgar o Primeiro Encontro de Autarquias “Missão Heróis da 

Fruta dois mil e vinte e cinco: Compromisso Escolas Saudáveis”, a realizar no dia vinte 

de maio pelas dez horas e trinta minutos. ------------------------------------------------------------

----- Da ANAFRE: ---------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a informar que foi publicado o Aviso número sete mil cento e 

oitenta e dois barra dois mil e um, sobre o Fundo Ambiental – Apoio financeiro a 

projetos no âmbito da economia circular em freguesias (JUNTAr+). ---------------------------

----- Da Ação Social da Câmara Municipal de Almeirim: ---------------------------------------------

----- Enviando email a divulgar o webinar “Emoções Confinadas” sobre os Afetos e 

Relações Interpessoais no Pós Pandemia, que decorre no dia vinte e cinco de maio às 

dez horas. -----------------------------------------------------------------------------------------------------



  

 

Ata dez de dois mil e vinte e um                                                                                                                          3 

----- Da CLDS 4G Almeirim: --------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a informar da atividade comemorativa do Dia da Família, no dia 

quinze de maio, na Biblioteca Marquesa do Cadaval, solicitando a divulgação da mesma. 

----- De Carla Esteves: ---------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a informar da alteração da data de inauguração do Centro de 

Recolha Oficial de Animais de Companhia de Almeirim, do dia quinze para o dia vinte e 

um de maio ao final da tarde. ----------------------------------------------------------------------------

----- Terminado o primeiro ponto, deu-se então início ao segundo ponto da ordem de 

trabalhos – Informações. ----------------------------------------------------------------------------------

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A informar que a empresa Iberlim Pest Control efetuou a desinfeção de baratas no 

Edifício da Junta e Jardim de Infância no dia doze de maio de dois mil e vinte e um. ------

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A informar que se continuam a efetuar pinturas na freguesia da Raposa de forma a 

conservar todos o património existente e que o açude e Parque de Merendas já se 

encontram numa fase avançada de recuperação. ---------------------------------------------------

----- Terminado o segundo ponto, deu-se então início ao terceiro ponto da ordem de 

trabalhos – Propostas. --------------------------------------------------------------------------------------

----- Do Tesoureiro de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A propor fazer-se um passeio para a Terceira Idade para visitar durante a manhã o 

Santuário de Fátima e à tarde fazer um passeio de barco no Escaroupim. --------------------

----- A proposta foi aprovada por unanimidade. -----------------------------------------------------

----- Não havendo mais nada a tratar deu-se por encerrada a reunião pelas dezanove 

horas redigindo eu, Anabela da Conceição da Silva, a presente ata, que depois de lida e 

aprovada será assinada nos termos da Lei. ----------------------------------------------------------- 

 

A Presidente:  

A Secretária:  

O Tesoureiro: 

 


